

FEEDBACK OSCE SEMESTER VII TA 2021/2022

17711165 - SENA PRAHA PRASETYA

STATION	FEEDBACK
STASION GASTROINTESTINAL	pf kurang lengkap (thorax tdk lengkap, abdomen kurang perkursi, ekstremitas tdk dilakukan)
STASION INFEKSI	anamnesis kurang mendalam, menggali lingkungan, rumah dll//px. fisik kurang px. ekstremitas//px. penunjang oke tp interpretasi kurang lengkap//obt kausatif secara umum benar tp dosis sediaan penulisan resepnya dibaca lagi ya
STASION MUSKULOSKELETAL	permintaan foto rontgenya menggunakan bahasa medis ya bukan bagian betis sinistra, dipelajari lagi tentang anatomi tubuh dan regio foto rontgen. kemudian posisi foto rontgen yang diminta seharusnya posisi AP lateral bukan PA. kemudian interpretasi foto rontgen salah ya? apakah dengan foto rontgen bisa terlihat adanya robekan otot kuadrisep karena gambaran opak??? kemudian tatalaksananya salah ya, karena pasien bukan mengalami fraktur sehingga tidak perlu imobilisasi dengan gips. pelajari lagi prinsip tatalaksana kasus muskuloskeletal. untuk tambahan pemberian ice dan elevated benar tapi sepertinya tidak sinkron dengan tatalaksana sebelumnya yang digips. juga dipikirkan perlu tidaknya dirujuk dan profesionalisme sebagai dokter ketika berhadapan dengan pasien tidak ketawa atau senyum2
STASION NEUROLOGI	RPD RPK kebiasaan dan lingkungan belum digali, tidak px GCS, r. fisio r patologis dx oke tapi tdk melakukan dd,
STASION NON INFEKSI	belum memeriksa abdomen dan lingkaran pinggang, terapi blm tepat dosis dan frekuensi pemberian, dx saja blm menyampaikan dd
STASION PSIKIATRI	Anamnesis tidak lengkap, pemeriksaan psikiatri belajar lagi ya, dx oke dd kurang tepat salah satu, terapi di IGD tidak diresepkan dan diberikan, terapi oral dipelajari lagi ya, edukasi sedikit kurang pas ya karena terapi tidak pas
STASION RESUSITASI CAIRAN	perlu cek ABC secara lengkap, fisik tdk mencari gejala kegagalan sirkulasi, penunjang hanya menyebutkan 1 penunjang, namun tdk bs menginterpretasikan dengan benar, dd kok berkebalikan dari dx? padahal penunjangnya sangat jelas, kebutuhan cairan salah